

ABSTRAK

Kemiskinan masih menjadi isu yang krusial di Indonesia. Padahal anggaran perlindungan sosial yang dikeluarkan pemerintah cukup tinggi namun masih belum dapat menurunkan tingkat kemiskinan secara signifikan. Bahkan, tingkat kemiskinan di Indonesia masih lebih tinggi dari beberapa negara di Asia Tenggara. Fakta tersebut menunjukkan bahwa diperlukan alternatif lain guna menjadi solusi dalam mengurangi tingkat kemiskinan. Di sisi lain, Indonesia merupakan negara paling dermawan di dunia pada tahun 2022 menurut *Charities Aid Foundation*. Data tersebut menunjukkan bahwa bangsa Indonesia memiliki semangat berdonasi yang tinggi. Hal ini dibarengi dengan potensi zakat infak sedekah yang besar namun masih minim dalam realisasi penghimpunannya. Dengan demikian, demi menurunkan tingkat kemiskinan serta memaksimalkan potensi yang dimiliki bangsa Indonesia, menarik untuk diteliti faktor-faktor yang mempengaruhi keputusan dalam berdonasi.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi keputusan mahasiswa di Kota Semarang dalam berdonasi. Penelitian ini menggunakan teknik analisis regresi linear berganda dan pengujian data menggunakan *software SPSS Statistics 26*. Sampel pada penelitian ini yaitu mahasiswa beragama Islam dan mahasiswa beragama Kristen Kota Semarang sebanyak 200 orang dan metode pengumpulan data dilakukan dengan penyebaran kuesioner kepada responden yang sesuai kriteria penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan secara simultan variabel religiusitas, pendapatan, dan perspektif norma berpengaruh signifikan terhadap keputusan berdonasi responden beragama Islam dan Kristen. Secara parsial variabel pendapatan dan perspektif norma berpengaruh signifikan terhadap keputusan berdonasi responden beragama Islam. Variabel religiusitas tidak berpengaruh terhadap keputusan berdonasi responden beragama Islam. Untuk responden beragama Kristen, variabel religiusitas dan perspektif norma secara parsial berpengaruh signifikan terhadap keputusan berdonasi. Variabel pendapatan tidak berpengaruh terhadap keputusan berdonasi responden beragama Kristen.

Kata Kunci: Donasi, Islam, Kristen, keputusan, religiusitas, pendapatan, perspektif norma.